

FUNDEPALMA Y PALMACEITE S.A. LLEVARON CINE AL PUEBLO EN EL MUNICIPIO DE FUNDACIÓN.



La jornada de Cine se llevó a cabo en el parque 7 de agosto del municipio de Fundación

El objetivo de los Cines es el de promover la sana convivencia en las comunidades palmeras.

La comunidad de Fundación, disfrutó el pasado 30 de Mayo una exitosa jornada de Cine al Pueblo realizado por la Fundación Fundepalma, en marco del Programa de Responsabilidad Social Empresarial de la Extractora Palmaceite S.A. y del Programa Cultura al Pueblo de nuestras Fundación.

Los asistentes pudieron disfrutar de una hermosa película que resalta valores como el amor, la perseverancia, y la unión familiar; la cual fue proyectada como una apuesta al sano esparcimiento, la convivencia armónica e integración comunitaria.



Fundepalma

Sembramos Progreso Social
NIT: 819005289-5

BOLETÍN DE PRENSA No.:23
DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES /FUNDEPALMA
COORDINADORA: YULITZA CARRILLO MARTÍNEZ
FECHA: 1 DE JUNIO DE 2018



Éste cine fue un espacio creado para disfrutar en familia, donde los niños fueron los principales protagonistas con el propósito de inculcarles que deben luchar por sus sueños, y la importancia de tener el apoyo de sus seres queridos.

Además, contó con la entrega gratuita de Crispetas “Palomitas de Maíz” y bebida para todos los espectadores, al mejor estilo de las grandes salas de cine.

Fundepalma, en representación del sector palmero, sigue trabajando por el bienestar y transformación de sus zonas de influencia, para sembrar más progreso social.